

~~X~~ ENFOQUE AMERICANO Y JAPONES EN ENFERMERIA.

Inicialmente todas tienen el objetivo de calidad como forma de subsistencia de las compañías. Debido a los beneficios que este trae a las mismas podemos también destacar la importancia que dan los autores al uso de la estadística al control, prevención y mejoramiento de la calidad como también la búsqueda de un mejoramiento continuo sin importar el enfoque que tuvo el autor en crear sus métodos o fases recomendadas para implantación del sistema de calidad.

Como diferencia principal en el enfoque americano y japonés es que los autores de más enfatizan el valor agregado que puede dar todo colaborador al aportar sus ideas y puntos de vista para mejorar la calidad del producto, cosa que la perspectiva americana aunque busca el involucramiento del personal en el tema de la calidad no da un enfoque a apoyar sugerencias de los mismos ya que establecen un control de la calidad en la implantación de los mismos están los directivos.

También como observaciones importantes observo que los japoneses autores crean metodologías cuya ejecución no solo implica dar a el ejercicio a la compañía si no pueden ser personalas como formas de vida en la búsqueda de dar lo mejor de si. Siendo un factor que favorece a la cultura no solo empresarial si no social de Japón. la cual sería hacer las cosas de la mejor manera posible.

ADMINISTRACIÓN INDUSTRIAL

~~Soportó todo lo que hoy es tal administración como ciencia. Se dice que Frederick fue el primer individuo que impulsó la organización científica del trabajo por ello se le otorgó el reconocimiento de ser el padre de la administración.~~

~~Su teoría propone un estudio sistemático sobre las mejores condiciones para el trabajo y para el aumento de la productividad en los obreros combatiendo una serie de problemas que incluyen el mal aprovechamiento de la fuerza de trabajo humana y de las máquinas, la lentitud de los obreros.~~

Propone un estudio sistemático sobre las mejores condiciones posibles para el trabajo y el aumento de la productividad en los obreros combatiendo una serie de problemas que incluyen el mal aprovechamiento de la fuerza de trabajo humana y de las máquinas, la lentitud de los obreros, por condiciones tales como la pereza y la simulación en el trabajo así como la necesidad de armonizar las necesidades los trabajadores, problemas que señala como uso denigrado de métodos empíricos.